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流行采暖新趋势
今日总值班 韩粉琴
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外
贸
出
口
呈
现
三
大
亮
点

本报讯据海关最新数据统计，今年

1至6月份，我市实现外贸出口11856

万美元。受世界经济大环境影响，外贸出

口与去年同期相比虽然有所下降，但全

市外贸出口仍呈现出机电箱包鞋出口持

续增长、出口主体基本稳定、新兴市场增

势有力等三大亮点。

机电、箱包鞋一直是我市外贸出口

的“当家”产品。今年1至6月份，全市机

电产品累计出口7342万美元，占全市出

口总额的62%；箱包鞋出口1877万美

元，同比增长14.5%。金飞达电动工具、

威高机电、华星石油管件以及登高胶鞋

制品、永宁安全鞋、希捷箱包等成为今年

上半年外贸出口的主力军。

近年来，我市的外贸出口企业受欧

债危机的影响，在发展的过程中遇到了

一些困难，但出口主体企业基本保持稳

定。1至6月份，全市有出口实绩的企业

达91家，金飞达公司、威高机电公司、康

乐机械公司、天华光电科技、和益电动工

具公司、宏远电子公司等出口前10强企

业累计出口7289万美元，占全市出口总

额的61.5%。更值得一提的是，我市外贸出口的新兴

市场增势有力，星火太阳能、美滋滋食品等6家企业

的产品分别出口到非洲、大洋洲等国际市场，累计出

口额近900万美元，与去年同期相比增长80%。这

些新兴市场的开辟，为我市的外贸出口企业拓展了

新的发展空间。 殷朝刚杨龙

./0123456789:;

乡镇园区部门负责人访谈
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———访市政协副主席、市农委主任 肖伯群
“市农委将围绕‘率先实现农业基本现代化’

的新目标，突出工作重点，细化工作措施，力争在

现代农业转型升级、农业招商引资、安全农业建

设、农业科技创新、能力作风建设等方面取得新的

突破。”14日上午，市政协副主席、市农委主任肖

伯群谈到农业部门贯彻落实市委十届四次全会精

神时告诉记者。

如何加快推进主导产业发展，在现代农业转

型升级上取得新突破？肖伯群说，市农委将紧扣农

业现代化指标体系，狠抓高效设施农业转型升级

和质态提升措施的落实。围绕“三水两有机”的产

业定位，以沿运、沿湖、沿安大公路产业带为载体，

进一步调整优化区域布局，做大优势特色产业，提

高主导产业集聚度；加快发展设施农业和项目农

业，确保到年底全市高效设施农（渔）业总面积占

比达11.2%，力争实现全省高效设施农业建设“五

连冠”的目标；强势推进高邮鸭50亿元产值的连

片农业特色产业基地等重大农业项目建设，整体

提升我市现代农业的设施化、规模化、特色化水平

和农产品加工出口能力，走出一条具有高邮特点

的农业现代化道路。

“农业招商引资是场硬仗，必须出实招、动真

情、大投入。”肖伯群说，目前，市农委正围绕全年

引进民资15.5亿元、外资5000万美元的目标任

务， （下转二版）
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地址：屏淮路世纪城大门口

文游中路110号（智恒烟酒）

联系电话：
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免费赠阅

穆斯林喜庆开斋节
本报讯8月19日，聚居在高邮市菱塘回族乡的

穆斯林代表们早早地来到清真村清真寺，举行会礼，

庆祝开斋节。菱塘回族乡党委、政府向穆斯林们致以

节日的问候，并送去礼物，同时希望广大穆斯林能一

如既往地坚持党的领导，一如既往地坚持爱国、爱

教、爱家乡。

今年的斋月是菱塘回族乡成立寺管会以来最隆

重的一次。是日，菱塘回族乡50多名穆斯林代表早

早地沐浴净身，盛装洁服，聚集在清真寺，先后举行

了赞主仪式、卧尔慈演讲和斋月总结，庆祝开斋。

朱根榴杨仕国杨明生

“五项制度”力推非公企业党建再上层楼
规模以上非公企业党组织独立组建率动态保持100%

本报讯“大事交职工拍板、难事帮职工

解决、喜事与职工分享、细事使职工感知、烦

事让职工倾诉”，这是曙光电缆公司党总支的

招牌工作法。该公司党总支的做法是我市加

强非公企业党建工作的一个缩影。

随着经济社会的快速发展，近年来，我市

非公经济的贡献率越来越大，占全市经济总

量的80%以上。因此，我市十分重视非公企

业党建工作，把加强非公企业党建工作作为

创先争优和基层组织建设年的重要措施和内

容，以建立“五项制度”为目标，积极推动非公

企业党建工作的深入开展，使党的工作更加

贴近非公企业实际。目前，全市1832家正常

运行的非公企业中，独立建党组织845个、联

合建党组织17个、划片分区建党组织113

个，实现党组织组建率达93%。

建立联席会制度，形成非公企业党建

工作合力。为抓好非公企业党建工作，市委组

织部牵头组成了由统战、工会、共青团、妇联、

工商、税务、经信、环保、人社等部门参与的非

公企业党建工作联席会，并从联席会成员单

位中选派非公企业党建工作指导员，实现规

模以上非公企业党组织组建率动态保持

100%，选派非公企业党建工作指导员100%。

建立双向交叉任职制，构建党组织发挥

作用的平台。在非公企业中普遍推行企业管

理层与党组织班子成员、党组织班子成员与

群团组织班子成员“双向进入、交叉任职”。目

前，全市845名非公企业党组织书记中327

名为企业决策层干部、727名非公企业党组

织副书记中542名为企业中层管理干部，企

业管理层与党组织班子成员交叉任职的达

50%以上；373名企业党组织书记兼工会主

席或副主席、412名党支部委员兼任工会委

员，党组织班子成员与群团组织班子成员交

叉任职达70%以上。

建立日常活动制度，搭建党组织发挥作

用的载体。坚持每一到两年明确一个主题，围

绕主题，各非公企业党组织广泛开展党组织

和党员承诺活动、为企业发展献计献策活动、

示范岗（号）争创活动、星级党员评比活动等，

以实践行动展现党组织的优势，以实践成果

赢得企业出资人的认同。

建立企业民主管理制度，凝聚各方力量。

建立并坚持施行企业党组织负责人接待日、

民主恳谈会等制度，促进党员与党组织、职工

与企业主之间的沟通。尤其重视保障企业职

工民主权利方面的工作，积极促进企业建立

健全平等的协调机制和集体合同制度，建立

和谐稳定的劳动关系，为企业的发展提供良

好环境。

建立保障制度，为党组织作用的发挥提

供后盾。从今年起，落实了重大活动经费补贴

制，对在全市开展有一定影响的党建活动的

非公企业党组织实行经费补贴，补贴额为

5000元到1万元不等。

顾卫东 郭玉梅

昨晚，“开元之声”中法古典音乐会

在高邮中学音乐大厅拉开帷幕，法国著

名小提琴演奏家阿尔诺·莱曼和钢琴

演奏家克里斯蒂娜·福利特、扬州现代

广陵派古琴大师马维衡等为高邮观众带

来一场纯正的古典音乐的视听享受以及

内心触动。市委常委、宣传部部长张秋红

致欢迎辞，副市长钱富强等观看演出。图

为法国音乐家正在演奏。王林山摄

市人大督办4号重点代表建议
本报讯近日，市人大常委会副主任孙明

如赴交通局督办4号重点代表建议及其他代

表建议办理工作。

随着我市经济社会的发展，目前的城市

公交已不能满足市民的出行需求，全面推进

城市公交发展的呼声越来越高。由市人大代

表周荣祥提出的《关于加快建立城区公共交

通的建议》，被列为市人大今年4号重点代表

建议。

督办会上，4号重点代表建议主办单位

交通局汇报了重点建议的办理方案以及今年

主办的62件人大代表建议的办理情况。目

前，第一轮见面答复已结束。市交通局主要负

责人表示，将进一步端正代表建议办理态度，

明确办理思路，提高办理质量和速度，真正让

代表满意，让人民群众满意。

就4号重点代表建议的办理工作，孙明

如要求，要细化实施方案，认真编制城市公交

发展规划，市财政要加大对城市公交改造的

投入，积极探索完善城市公交运行机制，以提

升城市形象，方便市民出行；要加大其他代表

建议的办理力度，创新办理方式，推进代表建

议的办理。 施海明


